

Fecha 09.11.2009	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------



Los compas del SME

El viernes 31 de enero de 2003, cuatro días después de que CNI/ Canal 40 recuperó la señal que Tv Azteca le robó en la toma de la planta transmisora del Chiquihuite, el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) publicó en algunos diarios un desplegado de 34 líneas. Lo firmaba el secretario general Rosendo Flores y estaba dirigido a Denise Maerker y a mí, conductores de *CNI Noticias*. Criticaban duramente la actuación del gobierno de Vicente Fox y Tv Azteca, y concluían: "El repudio popular a la injusticia contra CNI/Canal 40 nos incluye y nos congratulamos de su regreso a las pantallas para recuperar un espacio de objetividad no necesariamente complaciente, sino crítico y que apunta hacia la imparcialidad". Ese mismo día se los agradecemos públicamente.

El jueves pasado, tras protestar afuera de nuestras instalaciones, un grupo de seis representantes del ex secretario general del

SME, Martín Esparza, expresó en MILENIO Televisión las dos razones de por qué soy ahora un periodista "entregado al gobierno", "capo de los medios" y "falto de objetividad": una, el 15 de octubre, luego de transmitir en vivo la marcha del SME (nadie más lo hizo), dije que habían participado entre 150 mil y 200 mil personas, y no el millón que ellos

aseguran marcharon; y dos, en la entrevista con Esparza en *MILENIO Noticias*, "fui muy agresivo" y "no lo dejé hablar", todo lo contrario de lo que, según ellos, hice días después con su enemigo Alejandro Muñoz. Esa es la base argumental para calumniarme y maltratar a nuestros reporteros.

Pensé que en el pos-chiquihuitazo de 2003, el SME condenaba una arbitrariedad y apoyaba una causa, no que expedía un pagaré sin fecha de vencimiento. Por como hoy me echan en cara aquel desplegado, parece que me equivoqué. ■ M

gomezleyva@milenio.com

